

Einladung

Bitte merken Sie sich schon jetzt folgenden Termin vor:

Heute schon laden wir Sie und alle aktiven Mitarbeiter/innen Ihrer Caritas-Konferenz im Dekanat Mosbach-Buchen zu einem Frühjahrstreffen ein.

Am 10. März 2021 um 19:00 Uhr treffen wir uns wieder im Gemeindehaus Maria Frieden in Limbach (Prälat Linus Bopp Platz 2)

Wegen der Corona-Maßnahmen ist eine langfristige Terminplanungen schwierig. Deshalb erhalten Sie ca. vier Wochen vor dem Termin eine Einladung mit Tagesordnung.

Mittlerweile wurden einige Beiträge über Aktivitäten der CKD's im Dekanat Mosbach-Buchen auf unserer Internetseite veröffentlicht, u.a. auch kurze Berichte über die Ehrungen in Mosbach, Obrigheim und Limbach. Unsere Webseite finden Sie unter www.ckd-mosbach-buchen.de

Frohe Weihnachten

Marietta und Bernhard

Marietta Bangert, Erwin Rommel Straße 6 74838 Limbach
Bernhard Berberich, Eichendorffstr. 7, 74736 Hardheim

E-Mail: ckd-mosbach-buchen@ckd-freiburg.de

Frohe Weihnachten



Foto: © Matthias F. Schmidt

Wir wünschen:

- ein besinnliches Weihnachtsfest
- ein zufriedenes Nachdenken über das vergangene Jahr, das uns so viele Veränderungen gebracht hat
- einen hoffnungsvollen Beginn des neuen Jahres mit vielen schönen Überraschungen und Begegnungen

Ihre Ansprechpartner der CKD-
Dekanatsgemeinschaft Mosbach-Buchen



Gebet in der Zeit der Corona-Pandemie

Jesus, unser Gott und Heiland,
in einer Zeit der Belastung und der Unsicherheit für die ganze Welt kommen
wir zu Dir und bitten Dich:

für die Menschen, die mit dem Corona-Virus infiziert wurden und erkrankt
sind;
für diejenigen, die verunsichert sind und Angst haben;
für alle, die im Gesundheitswesen tätig sind und sich mit großem Einsatz um
die Kranken kümmern;
für die politisch Verantwortlichen in unserem Land und international, die Tag
um Tag schwierige Entscheidungen für das Gemeinwohl treffen müssen;
für diejenigen, die Verantwortung für Handel und Wirtschaft tragen;
für diejenigen, die um ihre berufliche und wirtschaftliche Existenz bangen;
für die Menschen, die Angst haben, nun vergessen zu werden;
für uns alle, die mit einer solchen Situation noch nie konfrontiert waren;

Herr, steh uns bei mit Deiner Macht,
hilf uns, dass Verstand und Herz sich nicht voneinander trennen.
Stärke unter uns den Geist des gegenseitigen Respekts, der Solidarität und der
Sorge füreinander. Hilf, dass wir uns innerlich nicht voneinander entfernen.
Stärke in allen die Fantasie, um Wege zu finden, wie wir miteinander in
Kontakt bleiben.

Wir stehen in der Adventszeit, in der Zeit vor dem Weihnachtsfest.
In diesem Jahr werden uns Verzichte auferlegt, die wir uns nicht freiwillig
vorgenommen haben und die unsere Lebensgewohnheiten schmerzlich
unterbrechen.

Gott, unser Herr, wir bitten Dich:
Gib, dass diese Adventszeit uns die Gnade schenkt, unseren Glauben zu
vertiefen und unser christliches Zeugnis zu erneuern, indem wir die
Widrigkeiten und Herausforderungen, die uns begegnen, annehmen und uns
mit allen Menschen verstehen als Kinder unseres gemeinsamen Vaters im
Himmel. .

Verfasser: Bischof Dr. Stephan Akermann, Bistum Trier

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den CKD-Gruppen des Dekanats Mosbach-Buchen

Bei unserem letzten Treffen am 30.09.2020 in der
Pfarrkirche St. Valentin in Limbach berichteten Sie aus Ihren
Gruppen, wie Sie unter Beachtung der bestehenden Corona-
Beschränkungen nach Möglichkeiten und neuen Wegen
suchten, um ihren caritativen und sozialen Auftrag auch in
diesen schweren Zeiten zu erfüllen.

Vieles war nicht möglich, aber vieles war auch anders möglich

Wir wünschen Ihnen Hoffnung und Zuversicht, damit Sie im
kommenden Jahr ihre Arbeit fortsetzen und die guten Impulse,
die sich aus der Erprobung neuer Wege aufgezeigt haben, zum
Wohle vieler Menschen einbringen können.

Heute schon danken wir Ihnen für die Aktivitäten,
die Sie in Ihren örtlichen Gruppen organisieren und
durchführen.

Damit helfen Sie vielen Menschen und bereiten Ihnen oft große
Freude.

Wir wünschen Ihnen und all Ihren Mitarbeiterinnen
ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und Gottes Segen für
Ihre Arbeit im kommenden Jahr.

Marietta Bangert und Bernhard Berberich